



Généalogie. Toujours en quête de cousins

🕒 Publié le 02 avril 2018

💬 VOIR LES COMMENTAIRES



L'association Cercle généalogique Le Penven et descendants organise son assemblée générale, ce dimanche, à 10 h, à la salle des navigateurs de Perros-Guirec. Cette réunion est ouverte à tous les adhérents ainsi qu'à tous ceux qui sont intéressés par la généalogie. Au cours de l'année écoulée, l'association a mis en place des ateliers afin d'initier à la généalogie. Les six ateliers, organisés chaque mois depuis octobre 2017, ont affiché complet. Au final, 20 nouveaux adhérents ont rejoint l'association, ce qui prouve l'attractivité de cette nouvelle activité. Le prochain atelier aura lieu le 9 avril, à la Maison des loisirs de La Rade, à Perros-Guirec. Par ailleurs, l'association est toujours à la recherche de nouvelles personnes ayant dans leur ascendance le patronyme « Le Penven ou Penven », une quête qui a pour objectif de se développer sur le plan départemental et régional, car bon nombre de descendants résident sur l'ensemble des départements bretons. Des descendants (inconnus ou connus de l'association) qui sont donc conviés à participer à l'assemblée générale, ou à prendre contact avec l'association par le biais de Gaëlle Valenta, référente communication du Cercle généalogique.

Contact

Tél : [06.89.98.32.61](tel:06.89.98.32.61).